

Allana policía argentina base naval del submarino desaparecido



Buenos Aires, 26 ene (RHC) La Policía argentina allanó la base naval de Mar del Plata como paso de la acción judicial que investiga la desaparición del submarino ARA San Juan y de sus 44 tripulantes, en noviembre pasado.

El operativo fue ordenado por la magistrada Marta Yáñez, presidenta del juzgado federal de la ciudad de Caleta Oliva, en la Patagonia argentina, encargado del expediente investigativo y que busca documentación en esa base marplatense, recinto principal del buque.

La decisión de Marta Yáñez se acomete cuatro días después de que citase a declarar como testigos, a partir del próximo lunes, a altos oficiales de la Armada, autoridades de rango superior de la Flota y otros cuyos testimonios pueden ser relevantes para puntualizar los pormenores de una inspección realizada en el submarino antes de su última expedición.

Asimismo las fuerzas de seguridad también intervinieron en la Dirección General de Material Naval, situada en Buenos Aires y en el Comando de la Fuerza de Submarinos, sede de las instalaciones de la base naval de Mar del Plata en búsqueda de documentación.

También se divulgó que los presidentes de Francia, Emmanuel Macron, y de Argentina, Mauricio Macri, abogaron por impulsar el acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea (UE) y el Mercado Común del Sur (Mercosur).

En conferencia de prensa conjunta ofrecida en París tras reunirse en el Palacio del Elíseo, ambos mandatarios estimaron que el trato es una oportunidad para las dos regiones.

“Este acuerdo es muy importante y debemos impulsarlo por los beneficios que puede traer para las dos partes”, sostuvo el jefe de Estado anfitrión.

No obstante, explicó que durante la conversación transmitió a su homólogo algunas preocupaciones referidas al ámbito agrícola, y particularmente a la carne, porque “hay intereses de Francia que debemos defender”.

De cualquier forma, Macron se mostró confiado en encontrar una solución que permita seguir adelante con el pacto ente la UE y Mercosur.

Por su parte, el mandatario argentino subrayó las posibilidades que se abrirían con ese pacto, teniendo en cuenta los históricos lazos que unen a ambas regiones.

Durante el encuentro, las partes dialogaron también sobre cooperación bilateral en ámbitos como la lucha contra el cambio climático, el enfrentamiento al terrorismo, la seguridad alimentaria entre otros.

Macron mostró la voluntad de profundizar las relaciones en la ciencia, la cultura y la educación, y anunció la decisión de crear una iniciativa de dialogo bilateral 2018-2019 para impulsar estos temas.

El presidente argentino inició este viernes una visita a Francia y la agenda tiene previsto reunirse mañana con la alcaldesa de París, Anne Hidalgo.

En paralelo a ese encuentro, la Asamblea de Ciudadanos Argentinos en Francia convocó a una manifestación en las cercanías de la alcaldía, para mostrar el rechazo a la visita.

En la convocatoria, los organizadores indicaron que desde su llegada a la presidencia Argentina vive una escalada represiva sin precedentes de 1983, y recordaron casos como la muerte de Santiago Maldonado, el asesinato de Rafael Nahuel y la detención “arbitraria e ilegal” de Milagros Salas.

Asimismo, asociaron al jefe de Estado con flagelos como la corrupción, las desapariciones forzadas y la miseria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153610-allana-policia-argentina-base-naval-del-submarino-desaparecido>



Radio Habana Cuba